

# ● 中神地区の初詣

中神地区の寺社には、熊野神社と日枝神社、福厳寺があります。年の始めに寺社にお詣りして、一年間の無事を感謝し、今年の安全と豊作を祈る「初詣」の伝統行事



▲中神熊野神社の初詣

があります。

今年、平成 30 年の 1 月 1 日、午前 0 時を期して、町内の人たちが暗いなか「初詣」に集まって来ます。今年もきっと、町内の安全と農作物の豊作は叶うことでしょう。

(取材 / 広報部会)



▲福厳寺の除夜の鐘



# ● 子どもの主張意見文コンクール優秀作品を紹介

平成 29 年度、第 35 回子どもの主張意見文コンクールにおいて、地域内、中神小学校 1 名・玉川小学校 1 名の 2 作が入選されました。お祝いの記念として、1 作目の意見文を掲載させていただきます。

地域の皆さん、この子供の主張意見文をご覧ください。

(市民会議会員一同)

## 入選 横断歩道での優しさ

## 玉川小学校 六年 本田 湖香

みなさんは、横断歩道を渡るとき、右折や左折をしてくる車が止まってくれたことがありますか。

当たり前のように感じてしまいますが、止まらずにいつてしまう車もありますよね。

私は、土曜日や日曜日、よく車に乗ってショッピングモールなどに行きます。信号で右折するとき人がいると車は止まるのですが、ヘッドホンなどをしてスマートフォンを見ながら、ゆっくりと歩いていく人を見ると、少し不快に感じてしまいます。

しかし、車が止まったのに気付か、えしゃくをしながら横断歩道を渡っていく人もいます。そのような人を見ると、「いい人なんだな」と思い、とても気持ちが良くなります。

そのとき私は、「今までえしゃくもなにもせずに横断歩道を渡ってきたけれど、もしかしたら、相手の人も私のように少し不快におもっていたかもしれない。」と思い、今度からはえしゃくをしてみようと思いました。

ある日、通学路の信号で左折してくる車が止まってくれました。その時、私はえしゃくをしてみようと思って、してみました。すると、車の中の人も笑顔でえしゃくしてくれました。私はとてもうれしく、清々しい気持ちになり、なぜ今までえしゃくをしてこなかったんだろうとおもいました。

しかし、私は危ない思いをしたこともあります。横断歩道を渡ろうとしたとき、しっかりと右と左を確認したのですが、渡りはじめると、ものすごいスピードで車が左折してきました。渡りはじめだったのでよかったのですが、もしもう少し渡っていたら、危なかったと思います。

私は、信号で止まる車と止まらない車の両方を見たことがあります。止まってくれるのが当たり前なわけではないと思います。だからこそ、止まった車にはえしゃくで感謝の気持ちを表すことが大事だと思います。だって、止まってくれる優しさは当たり前ではないのだから。

### 1月・2月活動予定

催 事 案 内		日 程	開 始 時 間	場 所		
国際交流部会	バイリンガル特別講演会	1 月 27 日 (土)	午後 2 時 ~	市民交流センター講習室		
活動支援部会	サロン あさひ楽笑	2 月 16 日 (金)	午前 9時30分 ~	朝日会館第 2 集会室		
部 会 名		日 程	開 始 時 間	場 所	部 員 数	
運営委員会		2 月 8 日 (木)	午後 7 時 ~	朝日会館第 2 集会室		
地域活動部会	定例会	2 月 20 日 (火)	午後 7 時 ~	朝日会館コミュニティルーム		53
防犯防災部会	定例会	1 月 30 日 (火)	午後 7 時 ~	市民交流センター活動室		24
街並み部会	定例会	2 月 21 日 (水)	午前 10 時 ~	玉川児童遊園		12
国際交流部会	定例会	2 月 9 日 (金)	午後 3 時 ~	松原町コミュニティセンター		25
芸能部会	定例会	2 月 18 日 (日)	午後 3 時 ~	朝日会館コミュニティルーム		14
広報部会	定例会	1 月 28 日 (日)	午後 7 時 30 分 ~	市民交流センター活動室		9
自然と親しむ部会	定例会	1 月 24 日 (水)	午後 7 時 ~	市民交流センター活動室		27
活動支援部会	定例会	2 月 16 日 (金)	午前 11 時 30 分 ~	朝日会館第 2 集会室		10

※発行月第 4 週～翌月の活動予定です。記載のない部会は、事務局にお問い合わせください。